

Le vice-président vénézuélien qualifie Fidel d'exemple de dignité pour l'Amérique Latine



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le vice-président vénézuélien, Aristobulo Istariz, a déclaré ce dimanche que Fidel Castro représente un exemple de dignité pour les peuples de l'Amérique Latine qui luttent pour leur souveraineté.

«Il a été et sera toujours un exemple de solidarité et d'internationalisme que doivent suivre tous les peuples du monde.» a-t-il relevé peu après avoir signé le livre de condoléances ouvert au siège de l'ambassade de Cuba à Caracas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/114449-le-vice-president-venezuelien-qualifie-fidel-dexemple-de-dignite-pour-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba